

**Pressemitteilung**

**Datum: 02.09.2025**

**Stiftung Hoffnung für Kinder spendet 3.100 Euro an die SKG Ober-Beerbach für das Projekt „Sport verbindet: Integration und Inklusion bei der SKG Ober-Beerbach“**

Der Mehrspartenverein SKG Ober-Beerbach im Landkreis Darmstadt-Dieburg hat derzeit zirka 350 Mitglieder. Seit einigen Jahren engagiert sich der Verein verstärkt in der Kinder- und Jugendarbeit mit einem besonderen Schwerpunkt auf die Integration geflüchteter Kinder und auf die Inklusion von Kindern mit besonderen Förderbedarfen.

Ob beim Fußball spielen oder beim Turnen – die wertvolle Arbeit der ehrenamtlichen Übungsleiterinnen und Übungsleiter ist vielfältig gefragt.

Um die Teilhabe am Sport für Kinder mit Entwicklungsverzögerungen oder motorischen Einschränkungen aufrecht zu erhalten und weiter auszubauen, hat der Verein um Unterstützung bei der Stiftung Hoffnung für Kinder angefragt.

Mit der Spende von 3.100 Euro kann der Verein einen Sprungkasten, eine Zick-Zack Leiter für die Sprossenwand und einen Balancierparcours anschaffen, was die Gestaltung der Sportstunden kreativer werden lässt.



Foto: pixabay/cocoparisienne

**Ansprechpartner**

**Matthias Martiné**

Telefon: 06131 148-3004

E-Mail: [hoffnungfuerkinder@volksbanking.de](mailto:hoffnungfuerkinder@volksbanking.de)